



学校だより 5月号

平井魂

鹿嶋市立平井中学校

HP <http://sopia.or.jp/hiraityu/wp/>

在籍生徒数

1年: 83名

2年: 110名

3年: 91名

284名

令和元年5月15日発行 No.2

【スローガン】感謝（あかるく）笑顔（さわやか）誇り（ひたむきに）

令和元年がスタート



【▲左の写真は、美術部員が大型連休中に制作した作品です。】

大型連休中に元号が平成から令和に代わりました。連休中も本校生徒は、大きなけがや事故もなく無事に過ごすことができました。新年号とともに、平井中学校校も気持ちを新たに突き進んでいきます。

【▲写真は体験入部の様子です】

◆意欲満々1年生の部活動が始まりました



連休明けの7日は、新入生にとって待ちに待った部活動への正式入部となりました。入学後の仮入部期間に見学や体験を通して、3年間継続して取り組める部活動を決めることができました。練習では、上級生が準備体操から丁寧に教えている姿が見られます。こうして伝統は続いていきます。

昨年度に文部科学省が出した指針などにより、今の部活動は過渡期にあります。練習時間の制限や原則朝練の禁止、週2日の休みなど、これまでとは大きく変わりました。しかし、スポーツや芸術に打ち込むことで生徒が健全に成長することには変わりはありません。平井中学校では、部活動を通して生徒が充実した学校生活を送れるよう全力で支援していきます。

これからも応援をよろしくお願いいたします。



◆良いスタートが切れました！ 大会の入賞の結果

新年度がスタートしてから、これまでの大会で入賞した部活動を紹介します。

- 男子バレーボール部 第59回水郷ジュニアバレーボール大会(4/27) 第3位
- 剣道部女子 第14回銚田市剣道大会(4/28) 優勝
- 女子バレーボール部 第24回鹿嶋ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞｶｯﾌﾟ 中学生バレーボール大会(4/30) 第3位
- バドミントン部 (上田彩加・大川優菜組) 第18回行方杯中学生バドミントン大会(5/12) 第3位

【▲剣道部優勝カップ】